

LA JORNADA DEL CAUDILLO EN CATALUÑA

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.547 — CEUTA JUEVES 9 DE JUNIO de 1949 — Precio 50 céntimos

Acompañado de su esposa y séquito S. E. visitó los pueblos de Villanueva y Geltrú, Sitges, Villafranca del Panadés y Sadurní de Noya

Llega a Tetuán el obispo de Fussala en visita pastoral

En todas partes recibió la adhesión clamorosa de aquellos vecindarios

Barcelona, 8.—En la Basílica de la Merced se ha celebrado una solemnísimas Salve; con asistencia de S. E. el Jefe del Estado su esposa, el séquito y personalidades de Barcelona. El Caudillo fué aclamado a su llegada por el numeroso público estacionado en los alrededores de la Basílica, siendo cumplimentado por las autoridades eclesiásticas, militares y civiles.

El obispo de la diócesis Dr. Modrego, asistido del vicario general, Dr. Sierra, y del canónigo de la Catedral, Dr. Vilaseca, ofició en la solemne Salve «Mater unane familiar», de Pérez Moya, que cantó la escolanía de la Basílica, bajo la dirección del citado maestro.

Terminada la Salve el obispo impartió su bendición y, a continuación el Generalísimo y su ilustre esposa adoraron a la Virgen, haciéndolo después las restantes autoridades y personalidades. Sus Excelencias y séquito abandonaron seguidamente la Basílica. Al igual que a la entrada, las campanas fueron echadas al vuelo. El público, que permanecía estacionado en la plaza de la Merced, reiteró sus manifestaciones de afecto con vítores y aplausos.

Desde la plaza de la Merced, el Caudillo marchó a la de Colón y cruzó de nuevo por el edificio de Capitanía General, donde fué despedido por el Sr. Solchaga.

El Generalísimo ocupó su coche en compañía del ministro de la Gobernación, mientras la banda de un regimiento de Infantería interpretaba el himno nacional. En este momento se redoblaron los aplausos y vítores al Caudillo que emprendió la marcha con dirección a Villanueva y Geltrú y Sitges.

Poco más tarde, doña Carmen Polo de Franco, en compañía de las marquesas de Huétor de Santillana y Villatorcas, fueron despedidas por las primeras autoridades y entre los aplausos del público. CIFRA.

APOTEOSICO RECIBIMIENTO AL CAUDILLO EN VILLANUEVA Y GELTRÚ

Villanueva y Geltrú, 8.—La población se halla totalmente engalanada para recibir a Su Excelencia el Jefe del Estado, que por primera vez visita esta localidad. En el cruce de

la carretera de Barcelona se ha levantado un monumental arco de triunfo; en los puntos centricos hay pancartas con inscripciones alusivas al Caudillo y grandes retratos de éste. Del edificio de la fábrica Pirelli pende un gran tapiz rojo con el victor del Caudillo y dos inscripciones en las que se leen: ¡Viva Franco! ¡Arriba España! Aguardaban todas las autoridades y por la empresa Pirelli el presidente del Consejo de Administración y ex-ministro de la Corona, don José Bertrams y Musita; consejeros, directores y altos empleados. Los 1.800 productores de la empresa estaban en sus puestos de trabajo.

A las 12:5 ha rendido viaje S. E. el Jefe del Estado, siendo objeto de un impresionante recibimiento. En todos los pueblos del trayecto hasta Villanueva, se ha tributado el Generalísimo una acogida apoteósica, que ha culminado con la verdaderamente triunfal a su llegada a esta población. Acompañan a S. E. el Jefe del Estado, el ministro de la Gobernación, los jefes de sus Casas Civil y Militar, subjefes, ayudante de servicio, director general de Seguridad, jefe superior de Policía de Barcelona y otras personalidades. El triple grito de ¡Franco, Franco, Franco! no ha cesado un solo momento. Varias centurias del Frente de Juventudes con bandas de cornetas y tambores han rendido honores y también figuraban numerosas camaradas de la Sección Femenina.

El Caudillo fué recibido en el vestibulo de la fábrica Pirelli por el alcalde y las autoridades locales. Acompañado del director técnico de la fábrica y alto personal de la misma, recorrió todas las instalaciones, que ocupan una superficie de más de cien mil metros cuadrados, de los cuales, más de la mitad corresponden a edificios de varias plantas, naves y talleres. S. E. el Jefe del Estado inició su visita admirando en el vestibulo de la fábrica las maquetas de la misma, siéndole explicados los grandes destrozos causados por los rojos en 21 de enero de 1939, poco antes de ser liberada la ciudad por las tropas nacionales, así como los trabajos de descombro y reconstrucción que se

llevaron a cabo con gran actividad. —Cifra.

S. E. en el Ayuntamiento de Sitges ; ; ; ; ;

Sitges, 8.—Poco después de las 12:5 ha hecho su entrada triunfal en la villa Su Excelencia el Jefe del Estado. La población presentaba sus mejores galas. S. E. fué objeto de un recibimiento verdaderamente apoteósico. Le rindió honores una compañía de Infantería. El Caudillo entró en el Ayuntamiento acompañado del alcalde quien le dió la bienvenida en nombre de la ciudad. En el salón de sesiones el alcalde pronunció un discurso. Después, hizo entrega al Generalísimo de un pergamino nombrándole hijo adoptivo de Sitges. También le hizo ofrenda de la Medalla de Oro de la ciudad.

Por último, S. E. pronunció unas palabras de reconocimiento al pueblo de Sitges, estampando su firma en el Libro de Oro de la Corporación. —CIFRA.

Visita a los Museos de Sitges ; ; ; ; ;

Sitges, 8.—La esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado llegó a esta villa procedente de Barcelona, siendo objeto de un cariñoso recibimiento. Al llegar al Ayuntamiento fué obsequiado con un precioso ramo de flores. El Caudillo y su esposa se acomodaron al balcón del Ayuntamiento, desde donde presenciaron la exhibición de bailes típicos. Después abandonaron el Ayuntamiento para trasladarse a los Museos, entre incesantes vítores y aclamaciones de la multitud.

El Caudillo admiró la magnífica playa, contempló también los destrozos causados por el temporal el invierno pasado. Después visitó los Museos de Cau Ferrat, Arbel y Hogar. Ochocentista.

A las tres de la tarde S. E. fué obsequiado con un almuerzo en el salón de fiestas de Terramar. —CIFRA.

En Villafranca del Panadés ; ; ; ; ;

Villafranca del Panadés, 8.—

Utilidad de España antes y ahora

«The Times» insiste en pedir las relaciones diplomáticas normales

Londres, 8.—«The Times» publica una carta en la que se pide el restablecimiento de las relaciones diplomáticas normales con España. La firma Barry Lilli, y dice:

«En la última guerra, el general Franco resultó muy útil al mantener fuera de España a los enemigos de nuestro país y dejar así abierto para nosotros el Mediterráneo. Nos sigue siendo útil al mantener a los comunistas tanto fuera del poder en España como fuera de España. —EFE.»

Tetuán, 8.—(Por teléfono de nuestro redactor-corresponsal)—A las 8:30, en visita pastoral, llegó de Tánger S. I. el obispo de Fussala, vicario apostólico de Marruecos, acompañado del R. P. Buenaventura, comisario superior de las misiones franciscanas y de otros RR. PP. misioneros franciscanos. En la Puerta del templo de Ntra. Señoras de las Victorias fué recibido por el clero parroquial, presidido por el Rvdo. P. Alda, superior de estos franciscanos. De las autoridades se hallaban S. E. el delegado general de la Alta Comisaría, general Martínez Simancas;

los generales Jimenez y Larrea, comandante militar de la plaza y delegado de Asuntos Indígenas, respectivamente; el presidente de la Audiencia, don José Soler y los interventores territorial y municipal, señores Carvajal y Vela.

También se hallaban numerosas representaciones religiosas, de la Congregación de Hijas de María, Consejo superior y parroquia de Acción Católica y numerosos de sus afiliados y otros muchos fieles.

Su ilustrísima entró en el templo bajo palio.

EN EL ATENEO DE MADRID

Brillante acto en honor del CARDENAL TEDESCHINI

Además del homenajado, hablaron el presidente de la Junta de Acción Católica y el Obispo de Málaga, don Angel Herrera

Madrid, 8.—En el Ateneo se ha celebrado esta tarde un acto de homenaje a Su Eminencia el cardenal Tedeschini.

El cardenal fué recibido por el ministro de Educación Nacional, el Nuncio de Su Santidad, el obispo de Madrid-Alcalá y otras muchas jerarquías eclesiásticas y autoridades.

En primer lugar hizo uso de la palabra el presidente de la Junta Técnica de Acción Católica. Seguidamente se levantó a hablar don Angel Herrera, obis-

po de Málaga. El discurso de don Angel Herrera Oria, que fué interrumpido con aplausos en varias ocasiones, fué acogido al final con una larga ovación.

Por último, el cardenal Tedeschini, dijo que había venido a rendir un homenaje a la Acción Católica española, en cuyas filas formó como soldado. Luego hizo historia de su desarrollo, y terminó diciendo que dirá a S. S. el Papa cuanto ha visto realizado en el orden espiritual.

Una clamorosa ovación subrayó las últimas palabras del cardenal Tedeschini quien por último impartió la bendición. Entre incesantes vítores y aclamaciones, fué despedido el cardenal por un gentío inmenso que esperaba a la puerta del Ateneo. —CIFRA.

LA GUERRA en China

Se reanuda el servicio fluvial entre Nankin-Shanghai-Hankow

Nankin, 8.—El servicio de barcos fluviales de Nankin a Shanghai, interrumpido por el avance de los comunistas al cruzar el Yang-Tse, ha sido reanudado, según comunica la Agencia de Información china.—EFE.

APOLO

Desde las ocho.
GRAN ESTRENO



CLAUDETTE COLBERT

JOHN WAYNE

DE FORE

DIRECTOR MERVYN LE ROY

SUCEDIO EN EL TREN

El próximo sábado.
Gran estreno. Dos horas de
risa con



Anúnciese en EL FARO
diario de la mañana

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

RACIONAMIENTO EXTRAORDINARIO

A partir de hoy, podrán adquirirse en todos los establecimientos de comestibles, además del racionamiento que se especifica en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos, el siguiente racionamiento extraordinario, contra el corte de los cupones que se indican, y a los precios que también se mencionan:

CARTILLAS DE ADULTOS

Contra el corte del cupón de «Varios» núm. 23.—Doscientos cincuenta gramos de azúcar, a razón de 1'90 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de «Varios» núm. 24.—Quinientos gramos de harina blanca, a razón de 3'70 pesetas ración.

CARTILLAS INFANTILES

Contra el corte del Cupón de «Puré» de la semana número 23.—Doscientos cincuenta gramos de azúcar, a razón de 1'90 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de «Puré» número 24.—Quinientos gramos de harina blanca, a razón de 3'70 pesetas ración.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 8 de junio de 1949.

El Presidente,

Firmado: José Fernández Verdú.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA.

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por faltas comprobadas en el plan de racionamiento elaborado; he acordado imponer una multa de **QUINIENTAS PESETAS** al industrial panadero de la localidad. **MIGUEL CASAS MAS.** Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta 6 de junio de 1949

EL DELEGADO,
Francisco del Valle

Cine Astoria

JADU

Hoy continúa desde las 5. Grandioso éxito de la producción Metro Goldwyn Mayer

EL SECRETO DEL CANDELABRO

por William Powell y Luise Rainer con Robert Young y Maureen O'Sullivan.

En breve **ESTUDIANTES DE OXFORD** por Stan Laurel y Oliver Hardy.

En preparación **LA NIÑA PRECOZ**

Nota: En las horas de restricción se proyecta con **LUZ PACIA.**

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA
9 de junio, Jueves.—Nuestra Señora de Gracia.—Santos Primo, Feliciano, Vicente, etc., mártires; Ricardo, Maximiano, obispos; Colombo, etc.; Bta. Mariana de Escobar. Misa del Jueves de Pentecostés. Tiro semidoble. Ornamentos rojos

SANTOS PRIMO Y FELICIANO, MARTIRES

Estos dos santos mártires eran ya de edad muy avanzada al convertirse del paganismo a la verdadera fe; pero la confesaron con un valor y constancia inquebrantables. Fueron presos durante la persecución de Diocleciano y Maximiano, y cargados de cadenas, conducidos ante el tribunal del tirano, donde declararon que la única religión verdadera es la cristiana, y que estaban dispuestos a todo antes que renegar a ella. Ante todo fueron ambos cruentamente azotados, y después les destrozaron sus cuerpos con tenazas; pero el Señor les curó milagrosamente de sus heridas.

Al cabo de pocos días fueron de nuevo horriblemente atormentados, pero en medio de sus espantosos suplicios cantaban las alabanzas de Dios. Entonces el tirano mandó separar a Feliciano que contaba 80 años de edad de su hermano Primo, que contaba más de 90. Clavado de pies y manos, Feliciano, al tronco de un árbol, permaneció suspenso durante tres días; y quisieron persuadir a Primo que su hermano había sacrificado a los ídolos; más él les declaró que el Señor le había manifestado que

había permanecido fiel en medio de sus suplicios y que sólo anhelaba unirse con él en el martirio. El pretor mandó entonces arrojarle plomo derretido en la boca, a vista de su hermano; y en seguida fueron ambos conducidos al anfiteatro; pero los leones, lejos de devorarles, se postraron a sus pies. Al fin fueron los dos decapitados el año 280. Sus preciosas reliquias son veneradas en la iglesia de San Esteban en el Monte Celio.

HORA SANTA

A las 8 y 30 de la tarde de hoy, se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de África, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

TRIDUO

En la parroquia de Santa María de los Remedios, comienza mañana a las 8 y 30 de la tarde el solemne triduo en honor de San Antonio de Padua.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

El pasado martes, celebró en el centro de los Hombres de Acción Católica, la última reunión de estudios del curso 1948-49, estando la conferencia a cargo del elocuente e ilustrado abogado, don Mario Lanza que desarrolló magistralmente el tema "El Concilio de Trento".

El consiliario, muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, deán de la Santa Iglesia Catedral, cerró el acto con sentidas palabras, dedicando al final un recuerdo al que fué tesorero don Wilfredo Velasco Pérez, fallecido hace unos meses.

Se acordó finalmente celebrar el próximo domingo, festividad de la Santísima Trinidad, una misa de Comunión general, como cierre del curso, la que tendrá lugar a las 9 y 30 en la Santa Iglesia Catedral.

SANTORAL PARA MAÑANA

10 de junio, Viernes. Temporal.—Santos Margarita, Timoteo, Máximo, Asterio, Cenurio, Obis; Mauro ab.; Crisnulo, Restituto, Zacarías, Gervasio, Amancio, Primitivo, Basilio, Trinidad, Cereal, Mandales, Aresio, Rogato, mrs.; Bta. Paloma Frassinetti fundadora. Misa de las Témperas. Tiro semidoble. Ornamentos rojos

Balnearios y aguas hay muchas pero como las de!

Bañeario de Fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma

Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

PROGRAMA

para HOY



DESDE las OCHO

Dotado con el último modelo de equipo Sonoro PHILIPS



presenta UNA PRODUCCION Mincera Film



Alida Valli EUGENIA GRANDET

GUALTIERO TUMIATI GIORGIO DE LULLO DIRECTOR: MARIO SOLDATI

La novela mas emotiva de Honorato de Balzac. El impresionante drama de una mujer sublime que supo sacrificar el único amor de su vida

Próximamente: Ingrid Bergman y Robert Montgomery en la producción Metro Golwyn Mayer, titulado **ALMA EN LA SOMBRA**

Estudie por correspondencia **CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL** PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO **ACADEMIA CCC** Apartado 106 SAN SEBASTIAN



EXAMENES

Con notas sobresalientes aprobó el 5º año del Bachillerato la aplicada señorita Emilita Pérez Benzo, y de tercer año, su hermano N. casio.

Ha aprobado el primer año de Solfeo en el Conservatorio de Música, la niña María del Carmen Postigo Ponce. La misma aventajada alumna aprobó también el ingreso en el Bachillerato.

Aprobó el examen de ingreso el niño Pepito Escottto Iglesias. Reciban nuestras felicitaciones

DR. BELTRAN LEON Puericultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros. 7. De 6 a 7

Ha aprobado con brillantes notas el segundo curso del Bachillerato la monísima niña Afriquieta de la Rubia Sedeño, hija de

nuestro particular amigo el secretario de la Junta de Abastecimientos, don Diego de la Rubia Benzo.

Al felicitar a la aventajada alumna lo hacemos también a sus padres.

Con brillantísimas notas ha aprobado el ingreso en el Bachillerato la monísima y simpática niña Angelita Granados Bosque, a la que felicitamos, así como a sus padres.

JUNTA DE OBRAS DEL PUERTO DE CEUTA

SECRETARIA

AVISO A LOS OBLIGACIONISTAS

El próximo día 30 de los corrientes vencen los cupones semestrales nº 5 de la Primera Serie y nº 2 de la Segunda Serie del Empréstito de esta Corporación, de un importe líquido por cupón de **OCHO PESETAS CON CUARENTA Y CINCO CENTIMOS (8,45).**

Lo que se pone en conocimiento de los interesados a fin de que presenten sus cupones al cobro, debidamente facturados, con la antelación necesaria para que pueda percibir su importe el mismo día del vencimiento.

Ceuta, 8 de junio de 1.949

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

SE ACORDO CUBRIR LAS vacantes existentes en el Municipio

A propuesta del señor Romero Rodriguez se solicitará del Delegado de Economía el derecho de tránsito por la Aduana de Castillejos, así como supresión de impuestos

Bajo la presidencia del alcalde señor Rojas y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Romero, Sánchez-Blanco, Mateo, Cutillas, Reyes, Catalán y Fernández Verdú, así como la del secretario accidental, señor Rovayo e Interventor, señor Sánchez de Mora, celebró ayer sesión la Permanente municipal, tratándose, entre otros, de los siguientes asuntos.

Se acordó abonar a diversos becarios los gastos de exámen de Estado, así como realizar una contrata con un fotógrafo local para que éste sea el que, a un justo precio, suministre al Ayuntamiento las fotografías que interesen de actos celebrados.

Como premio a la labor realizada por el jefe del Servicio de Limpieza, señor Romero, que ha beneficiado al Municipio en 100.000 pesetas, se acuerda concederle una gratificación mensual de setenta pesetas con carácter retroactivo desde el año de 1941.

Se acuerda adquirir saharianas y calzado para la guardia municipal, así como que se efectúe las obras de arreglo de la puerta de San Amaro valoradas en 2.500 pts.

Después de otros asuntos, se trata del de las vacantes a cubrir en el Ayuntamiento, leyéndose un informe de la Comisión de personal en el que se dice que dicha Comisión estudió la necesidad de personal, habiendo diversidad de opiniones dentro del mismo seno de la Comisión y aclarando los criterios de cada uno de los concejales que la forman, llegándose a la siguiente conclusión: Que al principio de hacer el estudio todos los concejales de la Comisión sexta, estaban de completa conformidad con la resolución que se había de dar. Luego vinieron las diversidades de opiniones, resultando que de los cinco señores que integran la reiterada Comisión, tres no aceptan el que se cubra las plazas de oficiales segundo y dos que sí. Las restantes plazas están todos conforme en que se cubran, a excepción del señor Calvo Pecino que hace un estudio de cuanto observó en sus visitas diarias al Municipio y estima que no se debe aumentar la plantilla y si —por el contrario— procurar reducirla.

máxime después de la supresión de la hora de trabajo y de la afirmación que se hizo en el Pleno anterior de que, con cinco horas había suficiente para realizar los trabajos. Los señores Catalán y Martínez Almela, en contra de la opinión de los señores Caivo, Requero y Partida, estiman que debe sacarse a concurso las plazas de oficiales segundo.

El informe del señor Secretario oficial afirma que fué ilegal el aplazamiento de las oposiciones al igual que lo fué la supresión de plazas.

Puesto el asunto a discusión, intervienen en la misma todos los tenientes de alcaldes, unos defendiendo la tesis de que sean sacadas a concurso todas las plazas y otro de que se reduzcan el número de las mismas, al objeto de llamar a exámen a los estrictamente necesarios.

Se llega a un acuerdo de cubrir las siguientes plazas: una de auxiliar administrativo; dos de vigilantes de arbitrio; dos de albañil de obras; dos de ayudantes de albañil, cinco de peones; una de ayudante de carpintero; una de sargento de la Guardia municipal; once de vigilantes nocturnos y una de obrero de Limpieza. Se puso a votación el sacar a concurso una o dos plazas de oficiales segundo. Votaron en contra de las dos plazas los señores Catalán y Fernández Verdú y, los restantes, en favor, acordándose, por tanto, sacar a oposición las mencionadas dos plazas, al igual que las otras antes indicadas.

Se dá lectura a un recurso de reposición de la «Casa Parrés», sobre pago de arbitrios. Dicha Casa manifiesta que las mercancías para automóviles que importa, en su mayoría, son adquiridas en dólares y que el Municipio le cobra los arbitrios reduciendo los dólares a pesetas teniendo en cuenta el cambio de la Bolsa negra de Tánger y no el del Ministerio de Industria y Comercio. Se extiende en diversas consideraciones y, por último, termina diciendo que con los elevados precios que han de poner a sus mercancías, resulta que quienes las necesitan se trasladan a Tetuán para adquirirlas allí, con perjuicio de la Economía local.

El informe del señor Secretario oficial, después de las oportunas consideraciones, termina diciendo que no se acepta el recurso. No obstante, se agrega, que debe estudiarse éste asunto con cuidado.

Hace uso de la palabra el señor Romero Rodríguez para decir que el informe del señor Secretario está muy bien pero que es necesario estudiar éste caso a fondo, ya que es muy razonable lo que se expone en lo referente a la competencia comercial entre Tetuán y Ceuta. Agrega que en la próxima visita que se hará al delegado de Economía en Tetuán, señor Américo, para agradecerle sus buenas intenciones con respecto a la Economía de Ceuta, el señor alcalde debe indicarle la conveniencia de que se nos conceda el derecho de devolución de Aduanas, ó sea, el tener un derecho de tránsito, así como que se suprima el cinco por ciento que se cobra por importaciones.

Todos los señores prestan su conformidad a estas manifestaciones y la presidencia contesta al señor Romero que así se hará.

Se acuerda autorizar al señor alcalde para organizar la función religiosa y demás actos a celebrar el día de San Antonio, así como para ofrecer una copa de vino español a la dotación de la flotilla de submarinos llegada a Ceuta.

Se acuerda contribuir con mil pesetas los gastos que origine la excursión que doce maestros nacionales de las Escuelas de Ceuta harán al Protectorado en viaje de estudio.

En ruegos y preguntas, el señor alcalde dice que leyó en EL FARO el gesto de un guardia municipal que devolvió quinientas pesetas encontradas en el Centro de Mujeres de Acción Católica, proponiendo se le regalen cien pesetas por su actitud y que consta en la hoja de servicio.

El señor Romero Rodríguez, felicita al señor Sánchez Blanco por el éxito obtenido en Madrid al sacar la plaza de Ingeniero profesor de la Escuela Especial de Ingenieros de Minas. El señor Sánchez-Blanco le agradece.

El señor Reyes pide se felicite por telegrama al director general de Aduanas, señor Navarro por la concesión de la Medalla de Oro en mérito en el trabajo con que se le ha distinguido. Así se acuerda.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, la presidencia levantó la sesión.

Heróica acción DE UN GUARDIA MUNICIPAL

Evitó que un coche arrollara a una niña

Alrededor de las 13 horas de ayer la pequeña María Luisa Amaya, iba con su madre por la acera de la calle José Antonio, en el lugar donde se encuentra situado el Centro de Hijos de Ceuta. Sin saberse como, la nena —de 2 años de edad— logró escapar del lado de su madre e intentó cruzar hacia el paseo de San Sebastián en el preciso momento en que un coche venía a bastante velocidad por la calle del 18 de Julio.

El agente de circulación don

Antonio Roda Meléndez, gritó a la pequeña pero, al ver que no le hacia caso, con riesgo de su vida, se lanzó sobre la pequeña, interponiéndose entre ella y el vehículo, evitando que las ruedas delanteras arrollaran a la niña, que solo recibió golpes con la rueda trasera, resultando el guardia municipal con el traje roto.

La actitud heroica del empleado de nuestro Ayuntamiento ha sido muy comentada, recibiendo múltiples felicitaciones.

Llega a Ceuta una flotilla de submarinos de la Marina de Guerra española

A las 17 horas de ayer entraron en el muelle de España los submarinos «General Mola», D-1

y G-7, que componen una flotilla, visitando los puertos del Mediterráneo, al mando del capitán de Navio, señor Núñez.

En el muelle, el señor Núñez, fué saludado por el Iltrmo. señor comandante militar de Marina y por el jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Navales del Norte de Africa, señor Delgado Tagle quienes pasaron a bordo del «General Mola», conversando larga tiempo con el jefe de la flotilla a la que ofrecerá el Municipio, en un acto que se celebrará en los salones de la Casa Municipal una copa de vino español.

Deseamos a los marineros grata estancia entre nosotros.

Don Luis Sánchez-Blanco, profesor de la Escuela Especial de Ingenieros de Minas

En el reciente concurso-oposición celebrado en Madrid, alcanzó, por unanimidad, la plaza de ingeniero-profesor de la Escuela Especial de Ingenieros de Minas, el Iltrmo. señor delegado provincial de Trabajo y segundo teniente de alcalde, don Luis Sánchez-Blanco y Sánchez-Blanco.

Con este motivo, y como ya informamos en otro lugar de este Diario, el señor Sánchez-Blanco recibió la felicitación unánime de sus compañeros de gestión, felicitación a la que ha precedido y seguido la de infinidad de personas de todas las clases sociales y a las cuales, sinceramente nos unimos.

*** CRUZ ROJA ***
el número premiado
anoche fué el
112

Anúnciese en EL FARO

Dr. Juan Martínez Pliguera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE
HEMATOLOGIA

LABORATORIO DE ANALISIS

Transfusión de sangre y Plasma
Venéreo - Sifilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANQUE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 6-1-0

Anúnciese en el
DIARIO EL FARO

Agua de colonia, Jacinto Rojo, Jázmin Azul, Clavel Andaluz y Nardo Imperio. (Litro 30 pesetas). - «Perfumería ROMA». - Cervantes, 8. - Teléfono 889.

LOS DEPORTES

5 grupos de 18 clubs tendrá la Tercera División en la temporada próxima

Podemos anticipar la noticia Nos llega desde Madrid y de persona que nos merece entero crédito.

La Tercera División para la temporada próxima estará integrada por cinco grupos de 18 clubs cada uno.

No habrá, por tanto, ningún descenso en el grupo andaluz-marroquí, a quien, por el contrario, habrán de añadirse seis o siete equipos más —ya que el Córdoba y el Atlético ascienden y la Balona es también probable lo consiga— con objeto de completarlo hasta 18.

Un total de 90 equipos, como verán, tomarán parte en esta dura y espinosa Tercera División, que ahora tendrá una vida más larga y no dejará a sus equipos inactivos a tres o cuatro meses del cierre de la temporada oficial de juego.

La URSS pretende el reconocimiento de la China comunista

Es casi seguro que su pretensión sea rechazada

Paris, 8. — La Unión Soviética es casi seguro que se verá rechazada en su pretensión de que se trate del reconocimiento de la China comunista en la actual sesión de ministros de Asuntos Exteriores, de las Cuatro Grandes Potencias, según se dice hoy en los círculos occidentales.

Se agrega que la reunión actual sólo se dedicará a tratar del problema alemán y que ya en principio la representación occidental se opuso terminantemente los intentos de la Unión Soviética para que se tratase del tratado de Paz con el Japón.— Efe.

Prepare su casa para el verano con DDT de las mejores marcas, Detano, Fogo, Orión, Excelsior, ZZ, Cruz Verde

o el mejor DDT a granel

DE VENTA EN PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

LA PROXIMA JORNADA

España vuelve a medir su fútbol con el de la Verde Erin

Comienza la segunda vuelta en la Copa Varela con un Magreb-Ceuta

Otra vez a Dublin. La verde Erin recibirá el domingo a nuestra embajada balompéica que allí sostendrá su tercer choque internacional de la actual temporada. Una temporada que no nos deparó ningún éxito hasta ahora. Se empató contra Bélgica y se perdió ante Italia pese a actuar en nuestros terrenos.

¿Qué hará el fútbol español ante Irlanda y, siete días después ante Francia? Si juzgamos por sus actuaciones frente a belgas y a italianos cosechados reveses más y completar así una temporada aciaga. Empero, se ha remozado nuestro conjunto. Del que salieron figuras que se creían imprescindibles, para dejar paso a jóvenes valores y a esas revelaciones que nos brindó la final; Asensi y Bertol. Esta medida y el entusiasmo y decisión que a buen seguro arrocharán tanto en Dublin como en París, podrán reportarnos grandes beneficios. No cabe olvidar que el fútbol español tuvo siempre, sigue teniendo sus fuertes alternativas. Que se perdió en Londres por 7 a 1 para unos días después ganar en Dublin por 5 a 0. Que se empataba con Portugal y perdía ante Alemania para luego ser la revelación de los campeonatos del Mundo. Igual buscará ahora su desquite a los reveses frente a belgas e italianos.

En la liguilla de campeones y en los dos grupos de promoción no se vislumbran grandes sorpresas. Si acaso el Plus Ultra. En Orense se juegan los aseguradores su gran oportunidad. La oportunidad de volver a contar para el título. El resto de encuentros deben señalar los triunfos de los clubs que juegan dentro, en casa.

En la Copa Varela, iniciación de la segunda vuelta. Un Ceuta, destacado, con puntos de sobra, juega en el Marsan con el Magreb. Tal y como se han venido desenvolviendo ambos conjuntos y dado el hecho de que España y Larache le vencieron, no es tarea difícil para nuestro titular alcanzar la victoria. Es más, lo lógico y normal sería que venciese, constituyendo una sorpresa lo contrario. El Larache, debe también ganar a España aunque... ya se sabe quien es el Larache. Dentro no las da y fuera, sobre todo en Tánger, las pega todas.

Jornada, en fin, bien cargadita. Hay partido internacional, lucha por el título de la Tercera División, partidos decisivos para el ascenso a Segunda, dos buenos choques valederos para el máximo trofeo regional.—PEGUAR

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

Carta abierta a Vichinsky

La mayoría de los alemanes están en contra de las autoridades de ocupación rusas

Manchester, 8. — El liberal «Manchester Guardian» publica una carta dirigida al ministro de Asuntos Exteriores soviético, Vichinsky, redactada por catorce miembros del Movimiento de Resistencia anticomunista de Sajonia.

Los firmantes hacen constar que Vichinsky debería invitar a sus colegas occidentales a visitar la zona de ocupación soviética en Alemania, para que personalmente, vieran las condiciones de vida de la población y conocieran los auténticos sentimientos de ésta.

El 89 por ciento de los alemanes están en contra de los procedimientos utilizados por las autoridades de ocupación rusas.—Efe.

EXCURSION A TANGER AVISO

Se pone en conocimiento del público que quedando algunas plazas por vender, se admiten inscripciones durante el día de hoy en el Café Campanero y horas de 11 a 13 y de 18 a 21, recordándoles que para ello es indispensable la presentación de un documento de identidad.—Publicidad-Ceuta

Veladas de lucha libre debieran figurar en nuestros festejos

Siguen los comentarios y alabanzas sobre la reunión del pasado domingo. Gustó mucho, muchísimo esta primera velada de lucha libre que conjuntamente nos ofrecieron el Ceuta y la agencia Cumbre. Gustó por el interés y el esfuerzo desplegado por todos y cada uno de los combatientes, por sus múltiples y apasionantes incidencias, por su belleza y virilidad, por su final casi terrorífico e inesperado... Y hoy el deportista ceuti es uno más en esa ingente legión de entusiastas de este deporte y duro deporte.

de destacados pugiles nacionales. Por mucho que en ello se invirtiera estamos por asegurar serían de las escasas manifestaciones que no solo recuperaría la subvención inicial sino que proporcionaría un crecido y saneado ingreso a nuestro Municipio.

A la Comisión de Festejos brindamos la idea. En la seguridad de que ha de acogerla con sumo cariño. Se ve respaldada por millares y millares de buenos deportistas locales a los que el deporte de la lucha ha entusiasmado y en días destacados debieran verse satisfechos sus deseos.—PEGUAR.

Mientras los comentarios y el relato de incidentes continúa, sigue el curso que le trazara el entusiasmo, coraje y pasión de unos hombres que han sabido darnos una idea exacta de lo que es este deporte, demostrándonos además que no es injustificada esa extraordinaria expectación de que goza en toda España, bueno será ir pensando en el futuro, en dar satisfacción a los buenos deportistas locales.

EL PUERTO

Movimiento de buques el día 7 de junio de 1949.

Entradas

Vapor español "Costa Asturiana", de Tenerife, con carga.

Vapor español "Ebro", de Melilla, con carga.

Vapor español "Cabo Quintres", de Málaga, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor italiano "Teresa Schiaffino", de Savona, para aprovisionarse.

Vapor sueco "Bernicia", de Hudiksvall, para aprovisionarse.

Vapor inglés "Domino", de Gibraltar para aprovisionarse.

Salidas

Vapor americano "Elmira Victory", para Génova tomó petróleo.

Vapor panameño "Apache Cayon", para Abadán, en lastre.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor italiano "Teresa Schiaffino", para Huelva tomó carbón.

Vapor español "Costa Asturiana", para Melilla, en tránsito.

Vapor español "Ebro", para Cádiz, con carga.

Vapor sueco "Bernicia", para Barcelona, tomó petróleo.

Vapor español "Celia", para Málaga, en lastre.

Velero español "José Antonio", para Teguissas, con carga, en tránsito.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO QUINTO AVISO

Se pone en conocimiento de todos los reservistas residentes en esta ciudad, que carezcan de cartilla militar, y pertenecientes a los reemplazos de 1939 al 1945, ambos inclusivos, que a la brevedad posible deberán personarse en el Negociado Quinto de este Ilustre Ayuntamiento en horas hábiles de oficina, para que les sea entregado dicho documento.

Ceuta 7 de junio de 1949
EL ALCALDE.

Firmado: José Rojas Feigenspan.

¿Una buena publicidad? en **EL FARO** Diario de la mañana

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
Almacén de música
RECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la cursal de TETUAN: Luneta, 37

Inglaterra tiene un torero...

Desde el domingo 5 de los corrientes cuenta Inglaterra con su torero, fecha esta en que Vincent Charles Hitchcock actuó en el ruedo linense teniendo una tan lucida actuación que corto orejas y rabos de sus dos novillos, demostrando a todo lo largo de la lidia valor rayano en lo temerario, conocimiento y arte que en un extranjero y más en un anglosajón, son meritos suficientes para que bien cuidado y mejor dirigido llegue a brillar con luz propia entre la novillería actual.

Ingles del mismo Londres, de padres ingleses y apellidos clásicos despertó su afición a los toros de un modo fortuito.

Corría el mes de mayo de 1946, cuando Vicente —oficial de un barco mercante británico— llegó a Gibraltar en donde tuvo que ser hospitalizado a causa de un ataque de apendicitis. Operado y ya en plena convalecencia se desplazaba a Algeciras y La Línea para como todo extranjero presenciar el espectáculo lleno de luz y colorido que son las corridas de toros. Quedó hechizado, su corazón latió con ritmo anormal en su fiema inglesa y aún a pesar de todos sus entusiasmos hubo de volver a Londres donde sus padres le reclamaban con insistencia.

En su ciudad natal, el padre quiso apartarlo de sus sueños haciéndole volver a sus estudios de cirujano. Fueron vanos todos los razonamientos que se le expusieron. La llama de la pasión había prendido en su pecho y regresó de nuevo a Gibraltar para ya de una manera definitiva dedicarse de lleno a este oficio en que la tragedia y la gloria corren parejas.

En La Línea se dedica a ir a todos los tentaderos de la comarca para aprender este difícil arte. Su figura no es desconocida en las peñas taurinas. En abril de este año se desplaza a Sevilla y presencia todas las corridas. Buen observador, aprendió viendo actuar a los ases del toreo actual. Quiere ingresar en la escuela de tauromaquia de dicha ciudad pero se encuentra cerrada.

Nuevo regreso a la patria adoptiva para entrenarse con más entusiasmo que nunca y por fin, el domingo, la ocasión

anhelada. Hace el paseillo montado en mano ante el público calpense y linense que abarrota la plaza hasta el tejadillo.

Salen sus bichos que acusan la casta, el sortilegio de su capote los prende en su vuelo suave, templado, majestuoso. Se cifra en las verónicas, saca a relucir unas chicuelinas con garbo y arte. El público novelero, ve que aquello es Andalucía, el del cielo azul intenso, no el Londres neblinoso, estallan las palmas con repique de castañuelas y el moicito va en busca de la muleta para rubricar con ella su faena. Naturales, izquierdas, moinetes y como coloró una estocada hasta la bola que hace rodar al bicho. Flamean los pañuelos y en hombros sale por la puerta grande llevado por aquellos que creyeron asistían a una parodia del Empastre.

Más tarde habló con él y me dijo que tenía muchas ganas de actuar en Ceuta pero con toros de casta, no moracos con muchos kilos para la carnicería.

La empresa tiene la ocasión de ser la segunda plaza en que actúa este sinito de la rubia Albión y demostrarnos que lleva madera de novillero caro al moicito que lleva prendido en sus cañales la gracia y el sol de Andalucía.

Alberto Rodríguez Hurtado de Mendoza.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION SEPTIMA

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores ganaderos locales, que el próximo día 10 del actual, se practicará en el Matadero Municipal, una matanza extraordinaria de reses de ganado de cerda como final de temporada.

Ceuta 7 de Junio de 1949
EL ALCALDE.

Firmado: José Rojas Feigenpan.

Anúnciese en EL FARO

TOROS EN ALGECIRAS

FERIA DE JUNIO 1949.

DOMINGO DIA 12.

Un toro de Viuda de Gallardo que será rejoneado por el Excmo. Sr. don ALVARO DOMEQ. — 6 hermosos toros de la acreditada ganadería de don Ignacio José Vázquez de Pablo para los diestros

Pepe Luis Vázquez - Manolo González y Manuel Dos Santos

Lunes día 13.

6 Novillos - Toros de Belmonte para,

Aparicio - Litri y Manolo Vázquez

Domingo día 19.

6 Novillos - Toros de la ganadería del Excmo. señor Marqués de Contadero

Manolo Carmona - Frasquito y Antonio Ordoñez

Martes día 14.

Espectáculo cómico - taurino - musical

CARRUSSEL 1949

Dirigido por Rafael Dutrus «Llapisera»

Delegación Sindical

Por el presente anuncio se saca a concurso entre los industriales carpinteros de la localidad la construcción de unos tableros de Dibujo para la Escuela Sindical de Formación Profesional.

Los planos y demás condiciones a que han de ajustarse los concursantes, se hallan a disposición de los mismos en la Vicesecretaría de Obras Sindicales (Espino, 15) desde esta fecha hasta el próximo día 17 del actual, a las 12 horas, quedando cerrado el plazo de admisión de pliegos.

Estos anuncios serán de cuenta del adjudicatario. Ceuta 8 de junio de 1949.

La novedad

del año!

son los calzados vulcanizados

GORILA

PORQUE:

Defienden sus pies de la humedad, duran más que ninguno, y no pierden nunca su forma.

Venta en calzados

LA IMPERIAL

Publicidad-Ceuta

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDEN 2 AUTOBUSES

LINEA CEUTA-BENITEZ Y

CAMION TRANSPORTES INFORMES; CANALEJAS, 25.

COMPRARIA MAQUINA COSER TELEFONO 242.

VENDO MUEBLES VILLA ARRABAL "SARDINERO".

D. D. T. "FERRAVEN". BOTE DE UN LITRO 32'15 PESETAS.

VENDESE CASA CINCO HABITACIONES LLAVE EN MANO. RAZON ADMINISTRACION.

Alquileres

CAMBIO PISO CUATRO HABITACIONES, COCINA, GUARDATORIO BARO, POR OTRO MENOR. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

CEDO HABITACION CABALLERO SOLO RAZON ADMINISTRACION.

PERDIDA

PERDIDA RELOJ CABALLERO OMEGA ORO DESDE QUEIPO DE LLANO A INSTITUTO. GRATIFICARE RAZON ESTA ADMINISTRACION.

TRASPASOS

TRASPASO NEGOCIO CON VIVIENDA EN JADU. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

VIARIOS

INSPECTOR CON SUELDO, DIETAS, COMISIONES (CAPACITANDO LOS NO ENTERRADOS EN CURSILLO BREVE). CONTABLE CON SUELDO, COMISIONES. PRECISA LA DELEGACION DE CAMPO S. A. DE SEGUROS GENERALES, AHMED GANMIA, 5. TETUAN. SOLICITUDES HASTA EL 20 CORRIENTE. RESERVA ABSOLUTA.

GANE MUCHO DINERO EN RADIO. ADMITIMOS SESENTA ALUMNOS EN EL FAMOSO CURSO DARKNESS QUE RECORRAN MAGNIFICO SUPPLEMENTO INCLUSO VALVULAS POR CUOTA 1936 ESTE MES VENTAJA ESPECIAL PIDA GRATIS FOLLETO RUMBO PROSPERIDAD. THAR. TALLERS, 27. BARCELONA.

EL FARO en ALGECIRAS

Celebró sesión la Permanente municipal. = Llegará a nuestra ciudad el equipo inglés Fulhan, para la Feria

Bajo la presidencia del alcalde, don Angel Silva Cernuda celebró sesión la Permanente municipal con asistencia de los concejales señores Otero, Hernández y Madrid; oficial de actas, señor Fernández y actuando de secretario el de la Corporación, señor Carbonell y García.

Se accede a escrito del Real Club Náutico solicitando una subvención para ayudar a los gastos que origina la competición internacional de Regatas.

No habiendo otros asuntos de que tratar se levantó la sesión.

SUBMARINOS EN NUESTRO PUERTO

Llegaron a nuestro puerto tres submarinos de la flota española, procedentes de Cádiz y que han seguido rumbo a Ceuta.

Los marinos desembarcaron en la noche del martes y dieron el característico sabor a las calles de la ciudad.

DE LA FERIA

LA ILUMINACION

Hemos estado viendo los trabajos para la instalación del alumbrado que este año lucirá el real de la Feria algecireña. El citado real se divide en dos brazos que, forman ángulo recto, uniéndose en su vértice en una anchurosa plaza, en cuyo centro se levanta una monumental fuente. Cada uno de esos paseos se divide a su vez en tres calles paralelas llevando cada una de ellas ocho arcos iluminados, lo que hace un total de 48 arcos iluminados sin contar el arco de entrada ni la iluminación de la plaza central.

LA CABALGATA

Se están haciendo trabajos para presentar diversas carrozas que figurarán en la cabalgata que abrirá en la noche del sábado, el período de las fiestas y ferias algecireñas. Podemos adelantar que algunas de ellas son oportunísimas, con respecto a problemas planteados a nuestra ciudad.

Presentan carrozas la Guardia de Franco un conglomerado de alegres jóvenes, el Ayuntamiento, el Casino, el hotel Cristina y otros particulares. En resumen que este año la cabalgata será algo que ha de gustar sobremanera.

LAS CASETAS

En el real de la Feria se trabaja activamente instalando las distintas casetas tradicionales, como los Juncuales, Guarnición, suboficiales, Casino de Algeciras, Educación y Descanso y otras, entre ellas una con «Luz tria».

CARNET DE LA VIDA LOCAL

PRIMERA COMUNION

Verificó su primera comunión la encantadora niña Maribel Custodio a la que enviamos nuestra felicitación.

ENLACES

En la iglesia parroquial de Ntra. Sra. de la Palma tuvo lugar el enlace matrimonial de la gentil Srta. Maquita Contreras Bianchi, con don Arturo Rondon Galeote.

En la parroquia de San Isidro, contrajeron matrimonio la señorita Pepita Lucena Rojas con don Antonio González Becerra.

A ambos matrimonios deseamos eterna luna de miel.

DEPORTES

Los partidos de la semana de feria.

Ha quedado determinado cuales serán los equipos que que en la semana de feria nos visitarán para enfrentarse con una selección del Campo de Gibraltar y con el Algeciras respectivamente. Son el inglés Fulhan y el Albacete. Como se ve, la directiva algecireña, no ha vacilado en buscar algo bueno que ofrecer a la afición.

LA PROCESION DEL COLEGIO DE LAS MADRES

Ha tenido, como en años anteriores, la procesión que las Rvdas madres Concepcionistas verifican tras el cumplimiento pascual de los niños y niñas de su enseñanza. El cortejo que fué brillantísimo recorrió diversas calles, llevando a su frente la banda de cornetas y tambores y fué presenciado su paso por numeroso público, siendo de alabar el primor con que los niños y niñas que figuraban en la procesión iban ataviados.

La jornada del Caudillo en Cataluña

(Véase de la primera página.)

todos los espacios. Seguidamente, el Caudillo se dirigió al Ayuntamiento. En la Plaza de la Catedral donde se halla el Museo del Vino, fué recibido por el ministro de Agricultura. Después de la visita al Museo del Vino, S. E. se dirigió a la Escuela de Viticultura y Enología, cuyas instalaciones ha recorrido.—CIFRA.

Regreso a Barcelona desde San Sadurni de Noya

Barcelona, 8. — Alrededor de las seis de la tarde, el Caudillo terminó su visita a la estación de Viticultura y Enología de Villafraanca del Panadés. El Generalísimo y su esposa subieron al automóvil y entre las fervorosas aclamaciones de la multitud emprendieron viaje hacia San Sadurni de Noya. A las 6,25 pasó el Generalísimo por la plaza principal de San Sadurni. Dirigiéndose hacia las caves de Codorniu. El paso del Caudillo por la población fué apoteósico. los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! atronaban el espacio. S. E. fué recibido y cumplimentado por los señores don Manuel, don Magín, don Luis, don José María y don Ramón Raventós. Seguidamente, S. E. y acompañantes iniciaron la visita a las caves. Terminada la visita S. E. el Jefe del Estado, se trasladó a la mansión de los señores de Raventos, donde le fué ofrecido un refrigerio.

A las 8 en punto de la tarde emprendió el viaje en dirección a Barcelona, siendo aclamado entusiastamente en todos los pueblos del recorrido. Alrededor de las 8,30 el Generalísimo y su esposa llegaron a Pedralbes, con las personalidades del séquito y las autoridades barcelonesas que les habían acompañado en su viaje.—CIFRA.

¡Si España pactara con Rusia!

Días pasados comentó Radio Nacional un artículo aparecido en el "Diario de la Marina", de La Habana, y cuyo autor es el jefe de Redacción de aquel diario y prestigioso periodista Gastón Baquero.

Dice así: "Si España no fuera quien es, al no tuviera la vergüenza que tiene, si faltara allí el sentido del decoro, quedábase al Jefe del Estado español, a Francisco Franco, una respuesta que sería digna de la conducta nacida contra España por las Naciones Unidas; el pacto con Rusia.

Si España pactara con la Unión Soviética, caerían de rodillas ante ella, tembrosos y horrorizados, los Estados Unidos. Todo el tilo del mundo no alcanzaría para apaciguar los nervios de los franceses. Entonces si intragarían de veras los ingleses a fin de que España quedase admitida en la ONU. Si se anunciase nada más que un intercambio de agentes comerciales entre España y la Unión Soviética, deramarian los americanos una lluvia de millones de dólares sobre España. Si el Gobierno de Franco cometiese monstruosidades o fuese capaz de un "caso" Mindszenty, la ONU lo llamaría a su seno, considerándolo columna de la paz y quicio de la democracia.

Imaginemos, por imaginar, la escena. Al anunciar el acercamiento ruso-español, quedaría deshecho prácticamente el Pacto del Atlántico. Si se tendiese un puente de alianza militar, o de simple amistad política, entre Rusia y España, ¿se atrevería alguien a decir que quedaba en Europa una barrera contra el comunismo? ¿Quién fía en la estabilidad anticomunista de Italia y de Francia? Los que crean en el antisovietismo de Tito, a su hora se llevarán la sorpresa. Y luego, confiar la defensa de Europa a la reconstrucción electoral y electorera de Alemania, — con cuántas sonrisas asiáticamente sabías, observarían los rusos las comedias electorales en tierra germana! — en lugar de confiar a la creación de un ejército más poderoso que el de Hitler, es una rematada, perfecta, tontería. No hay en Europa sino un punto fijo, seguro, contra el comunismo: España. Por esto, si de pronto España cambiase de actitud, si en lugar de tener tanta dignidad como tiene, se volviese más "nortea", más al estilo de los "cuatro grandes", y abandonase su anticomunismo, cambiando guñes de simpatía con el Soviet, ¿a dónde iría a parar el Pacto del Atlántico?

Alguien podrá preguntarse en este punto: ¿y los rusos ¿querán? No faltará el simple que conciba la actitud rusa hacia España como un problema de romanticismo político. Quien imagine que la diplomacia soviética

rechazaría un pacto con España, no tiene ni la más remota idea de lo que es el realismo marxista. ¿Conviene o no a los fines de la política rusa la amistad con España? Puesto que es innegable que conviene, esa amistad se hace, diga lo que quiera la prensa mundial. Ya se encargará rápidamente el Comintern de atribuir las consignas universales a defender. Ya escucharemos aquí en La Habana, como en Shanghai o en Río de Janeiro, la misma explicación "dialéctica" del pacto. Con todo respeto, hace mucho tiempo que tratando este mismo asunto, engolabamos un poco la voz para imitar el tono con que uno de los líderes críollos del comunismo explicaría a las masas "que después de todo, el general Franco, aunque no era todo lo progresista que se deseaba, resultaba últimamente más progresista que el imperialismo yankee y que el imperialismo inglés". No faltarían argumentos a los rusos para cohesionar una amistad, que significa para ellos no sólo destruir sin guerra el Pacto del Atlántico, sino multiplicar infinitamente su propaganda en la América hispana, y poner a Africa, de un golpe, bajo los aviones de Stalin. Si España quisiera pactar con Rusia, Rusia pactaría con España en menos de veinticuatro horas.

Pero España es fiel. España es digna. España es consciente de su destino y de su fe. Si no mediase una religión, si no mediase una historia que el español respeta, si no mediase un amor infinito a su Patria, Franco venía más que autorizado por los hechos para abrir las puertas a los rusos, y humillar así la avilantez de la ONU. Solo por contemperar el empavorecido rostro del Sr. Acheson o el cólico nefítico del señor Bevin, valdría la pena de anunciar el acercamiento ruso-español... ¡Menudo iba a ser el escándalo universal! Franco se convertiría en el niño mimado de la ONU, se arrodillarían ante España estos mismos que ahora quieren reducirla por hambre, y quedaría demostrado una vez más que la ONU como ciertas señoras del mal vivir, sólo obedece al látigo y al castigo.

Si España no tuviera ese capital inagotable de dignidad, ¿cómo seguir imaginando lo posible entendimiento. Pero a despecho de la maquerencia y del odio, a despecho de la ceñazón envenenada de los enemigos de España y de Europa, España seguirá siendo fiel a Europa. Por supuesto que si la cuenta sacada por el señor Acheson es la de los millones que podrá ahorrarse el Plan Marshall dejando fuera de la ONU a España, ha acertado. ¿Para qué darle a España en la lucha contra el comunismo si ya España es anticomunista, y no por dinero co-

mo otros países, sino por convicción y por respeto a sí misma? De sobra sabe el señor Acheson, como lo sabe el señor Bevin, que con España se puede contar a ojos cerrados; no, España no pactará con el Soviet, España no traicionará a Europa. España responderá, a la proscripción por hambre que le designa la ONU, con la misma austeridad y con la misma grandeza con que hasta ahora ha sabido responder. Sin combustible, sin abono, sin dinero, ceñada por todos los enemigos, empujada al desastre favorable al comunismo por manos envilecidas que se dicen anticomunistas, España continuará siendo el primer país de Europa, el más digno, el más heroico, el más libre.

¿Qué poco conoce a España quien imagine que el pueblo va a derribar al actual Gobierno porque se la deje fuera de la ONU? Sucederá justamente lo contrario. Nosotros hemos afirmado más de una vez porque estamos profundamente convencidos de ello, que la situación política interna de España variará única y exclusivamente cuando España vuelva a sentirse segura, no amenazada, no perseguida por una conspiración mundial. Cada voto negativo en la ONU, es un voto afirmativo para Franco. Porque no hay un solo español en toda la tierra que cometa la indignidad de escoger entre el hambre heroica y las cadenas doradas, a éstas últimas. Mientras España esté perseguida, considerada como un país de excepción, a cuyo pueblo puede negarse impunemente de hambre por el capitalismo imperialista, los españoles tendrán que agarrarse fuertemente en derredor de su Gobierno, sea éste cual sea; ellos resistirán, a pie firme, a la española.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Cincuentenario de la Sociedad de Autores Españoles

Para conmemorarlo se anuncian diversos actos

Madrid, 8.— El próximo día 17 se conmemorará el cincuentenario de la fundación de la Sociedad General de Autores españoles. Con éste motivo, los directivos de la misma han celebrado un acto íntimo, que transcurrió dentro de la mayor cordialidad, al cual han asistido los directores de los periódicos y Agencias de Madrid y los críticos teatrales.

Un redactor de la Agencia Cifra ha hablado con los directivos de la Sociedad General de Autores, presididos por el maestro Guerrero, quienes le manifestaron que, entre los actos que ha organizado la sociedad, figura para el día 17, en la iglesia de los Jerónimos, un solemne funeral por las almas de los fundadores. Después, la banda Municipal dará un concierto en el Retiro ante la estatua del maestro Chapi. Al pie del monumento, autores y lectores depositarán flores. En el pasaje Moderno se rá descubierta una lápida que dará a la calle el nombre de Francisco Alonso. Por la noche, en el Teatro de la Zarzuela habrá una función de gran gala en la que se representará «Dolo-

retes» y «El género ínfimo». Intervendrán las principales figuras del arte lírico Don Jacinto Benamante, presidente honorario de la Sociedad, Jacinto Guerrero Fernández Ardavin, Serrano Anguita y otros escritores. leerán trabajos literarios.

Interrogados los miembros de la Directiva acerca de los propósitos que para el futuro abraza la Sociedad, manifestaron que uno de los objetivos principales era celebrar cada año el día del autor el 18 de junio; otro, conseguir que los escritores españoles periódicos pasen a formar parte de la Sociedad General de Autores para obtener beneficios por los derechos que les corresponden con la reproducción de sus trabajos. — Cifra.

TITO, ES EL JEFE DE UN NUEVO COMUNISMO

La ofensiva de Stalin contra el dictador yugoeslavo no ha dado resultado

Londres, 8.— El redactor diplomático del «Daily Telegraph» publica un artículo en el que manifiesta que la ofensiva del Kremlin contra Tito no ha dado hasta ahora los resultados que se esperaba Stalin.

Agrega que Tito se ha convertido en el jefe de un nuevo tipo de comunismo no stalinista que viene a aumentar «las diferencias entre el socialismo y el comunismo soviético». — Efe.

LA CATASTROFE AEREA DEL CARIBE

Ha sido abierta una investigación

San Juan de Puerto Rico, 8.— El gobernador de Puerto Rico, Luis Muñoz Martín, ha ordenado una investigación, de la catástrofe aérea registrada ayer en el Caribe y en la que 45 portorriqueños han perdido la vida.

El avión, un C-46, se estrelló contra el mar cuando se dirigía desde San Juan a Miami.

Jerrey Andrews, miembro del Comité de Investigaciones de la Junta de Aviación Civil norteamericana, ha llegado a San Juan para colaborar con las autoridades de la isla en las investigaciones de las causas que han motivado la catástrofe.

El gobernador ha hecho constar que en lo sucesivo serán tomadas las medidas pertinentes para impedir que se repitan estos accidentes. Todos los aviones comerciales serán sometidos a un riguroso control antes de emprender los vuelos.

El aparato que se estrelló tenía una capacidad normal de 40 pasajeros y 6 tripulantes. Se in-

siste en que la causa del accidente ha sido el exceso de carga. — Efe.

El ministro de Justicia en la Central Nacional Sindicalista de Cataluña

Recorrió las instalaciones y fué obsequiado con una comida

Barcelo, 8.— A mediodía, el ministro de Justicia y secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta, ha visitado las oficinas de la Central Nacional Sindicalista.

El ministro fué recibido por el delegado provincial de Sindicatos y demás jerarquías de la organización. En compañía de

ellos recorrió detenidamente todas las dependencias del edificio y tuvo frases de elogio para sus instalaciones.

Seguidamente, el señor Fernández Cuesta dirigió unas palabras a los presentes, en las que exhortó a continuar la labor de los Sindicatos y a trabajar por la grandeza y la prosperidad de la Patria.

A las dos de la tarde el ministro fué obsequiado con una comida. — Cifra.

El señor Ibáñez Martín en Radio Nacional de España, en Barcelona

El ministro elogió las nuevas instalaciones

Barcelona, 8.— El ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, ha visitado las instalaciones de Radio Nacional de España. El ministro llegó acompañado del subsecretario de Educación Popular, señor Ortiz Muñoz; director general de Radio difusión, don Alfredo Guijarro; subdirector general, señor Albarreda; jefe de la Secretaría del señor Ibáñez Martín, señor Arençibia y delegado provincial de Educación Popular, señor Vila Pradera.

El ministro y sus acompañantes fueron recibidos por el director de emisiones, don José María Mangelada, redactores y técnicos.

El señor Ibáñez Martín recorrió detenidamente todas las instalaciones, que han sido objeto recientemente de importantes reformas. Tuvo frases de elogio para las mismas.

También fué informado de la inmediata expansión de las actividades de Radio Nacional de España en Barcelona. — Cifra.

En calidad, precio y sabor
Fino Almina
SIEMPRE EL MEJOR

Anúnciese en el
DIARIO EL FARO